
 Ata  da  CPA  Local  Campus  Bento  Gonçalves  nº  01/2023 

 REUNIÃO  ORDINÁRIA  DA  COMISSÃO  PRÓPRIA  DE  AVALIAÇÃO  LOCAL  –  CPA 

 Aos  oito  dias  do  mês  de  fevereiro  de  dois  mil  e  vinte  e  três,  às  treze  horas  ,  foi  realizada  de 
 maneira  remota  por  meio  da  plataforma  Google  Meet  ,  reunião  ordinária  com  os  membros  da 
 Comissão  Própria  de  Avaliação  (CPA)  Local  do  Campus  Bento  Gonçalves,  designados  pela 
 Portaria  nº  5,  de  dezesseis  de  janeiro  de  de  dois  mil  e  vinte  e  três.  A  reunião  foi  convocada  e 
 conduzida  pela  presidente  da  CPA  Local  do  Campus  Bento  Gonçalves,  Sra.  Tatiana  Carence 
 Martins.  Estiveram  presentes  o  Sr.  Rafael  de  Carvalho  Barbosa,  representante  dos 
 docentes,  e  o  Sr.  Gabriel  Mädke  Santini,  representante  dos  estudantes.  Em  um  primeiro 
 momento,  os  participantes  foram  informados  sobre  as  datas  e  prazos  do  envio  do  relatório 
 final  e  da  carta  de  apontamentos  para  a  Direção  Geral  do  Campus  Bento  Gonçalves, 
 conforme  orientações  encaminhadas  pela  CPA  Central  no  dia  vinte  e  três  de  dezembro  de 
 dois  mil  e  vinte  e  dois.  A  Sra.  Tatiana  também  explicou  sobre  o  trabalho  que  desenvolveu 
 durante  o  mês  de  janeiro  do  presente  ano,  estudando  os  materiais  e  informações  enviados 
 pela  CPA  Central.  Assim,  foram  solicitadas  informações  de  cada  uma  das  diretorias  do 
 Campus  Bento  Gonçalves,  a  fim  de  compor  o  relatório  da  CPA  Local  para  envio  à  CPA 
 Central.  As  informações  foram  solicitadas  a  cada  diretoria  em  quatro  de  janeiro,  e 
 estabelecido  o  prazo  de  retorno  até  três  de  fevereiro,  considerando  que  o  prazo  para  envio 
 do  relatório  à  CPA  Central  é  quinze  de  março.  Considerando  que  as  diretorias  de  pesquisa  e 
 de  extensão  já  haviam  encaminhado  seus  relatórios,  ficou  deliberado  que  os  estudantes 
 Eduardo  e  Gabriel  ficaram  responsáveis  pela  leitura  do  material  enviado  pela  Diretoria  de 
 Extensão,  e  os  docentes  Tatiana  e  Rafael  ficaram  responsáveis  pela  leitura  do  material  da 
 Diretoria  de  Pesquisa.  A  reunião  foi  finalizada  às  catorze  horas.  Encerro,  assim,  esta  ata, 
 que  será  assinada  por  mim,  Tatiana  Carence  Martins,  e  pelos  participantes  da  reunião. 

 __________________________________________________________ 
 Tatiana  Carence  Martins 

 __________________________________________________________ 
 Gabriel  Mädke  Santini 

 __________________________________________________________ 
 Rafael  de  Carvalho  Barbosa 
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